



Luego de superar una accidentada carrera, el alemán Michael Schumacher, del equipo Ferrari, obtuvo ayer el triunfo en el Gran Premio de China de Fórmula 1. El español Fernando Alonso, campeón mundial actual, fue líder del pelotón durante 30 vueltas, pero terminó en el segundo escalón del podio debido a problemas con los neumáticos. Así, Schumacher y Alonso quedan empatados con 116 puntos, a tan sólo dos carreras para el fin de la temporada. Arriba, el triunfador celebra con su equipo y en el momento de cruzar la meta ■ Reuters/ Ap